

FÓRMULA 1 / GP DE MÓNACO

Hamilton domina una sesión arruinada por la lluvia

El británico Lewis Hamilton (Mercedes), vigente campeón y líder del Mundial, dominó la primera jornada de entrenamientos libres del GP de Mónaco, marcada por el frío y la lluvia, que hizo inútil la segunda sesión. Hamilton estuvo en ambas tandas delante de su compañero Nico Rosberg, quien aspira a obtener su tercera victoria consecutiva en el Principado. El madrileño Carlos Sainz (Toro Rosso) fue quinto en la primera sesión y sexto en la segunda, en tanto el bicampeón asturiano Fernando Alonso (McLaren) concluía undécimo en la tanda matinal y octavo en la segunda; en ambas por delante de su compañero Jenson Button. Hoy habrá jornada de descanso y mañana se celebrará tanto la tercera sesión libre como la tanda clasificatoria (14 horas).



Alonso levanta una cortina de agua con su McLaren. | REUTERS

Ciclismo

Contador, segundo, refuerza su liderato en el Giro

Gilbert gana la etapa y el español logra 14 segundos sobre Aru

Vicenza (Italia)

El belga Philippe Gilbert (BMC) lució sus condiciones de clasicómano para imponerse bajo la lluvia en la duodécima etapa del Giro, entre Imola y el Monte Berico, de 190 kilómetros, en la que Alberto Contador (Tinkoff) reforzó su condición de líder.

Gilbert ganó gracias a un postrero ataque en la rampa final que conducía a la cima de Monte Berico. Tres segundos después cruzó Contador, ambicioso por la bonificación y crecido al ver que el italiano Fabio Aru, su principal rival, no digería el muro final. El madrileño no perdonó la ocasión y metió 14 segundos al italiano: ocho en meta más seis de bonificación.

Gilbert ganó gracias a un postrero ataque en la rampa final que conducía a la cima de Monte Berico. Tres segundos después cruzó Contador, ambicioso por la bonificación y crecido al ver que el italiano Fabio Aru, su principal rival, no digería el muro final. El madrileño no perdonó la ocasión y metió 14 segundos al italiano: ocho en meta más seis de bonificación.

Con la pancarta a 400 metros atacó Gilbert, con instinto de un clasicómano que tiene en su palmarés los títulos de la Amstel, Flecha Valona y Lieja. Un ataque en el momento justo para anotarse su segunda victoria en el Giro, la que estrenaba su casillero en 2015.

En la general, Contador tiene ahora 17 segundos respecto al italiano Fabio Aru y 55 ante el también español Mikel Landa, tercero. A continuación: Dario Cataldo, a 1:30; Roman Kreuziger, a 1:55 y Rigoberto Urán a 2:19.

Hoy se disputará la decimotercera etapa, entre Montecchio Maggiore y Jesolo, de 153 kilómetros.

Fútbol

Asturias sub-16 busca ante el País Vasco la final del Nacional

Oviedo

Tras superar a Aragón, La Rioja, Melilla y Cataluña en las fases intermedias, la selección asturiana sub-16 que dirige Rafael García Bernal buscará en la mañana de hoy ante el combinado del País Vasco la gran final del Campeonato Nacional de Selecciones Autonómicas. La cita será en la localidad sevillana de Alcalá de Guadaíra. Andalucía e Islas Baleares serán los equipos que protagonicen a continuación la otra semifinal. Los vencedores se enfrentarán el domingo por el título (11 horas).

La expedición asturiana la integran los siguientes jugadores: Christian Sánchez, Miguel Prado del Barrio; Iván Elena Hervás, Daniel Sandoval y Matheus Dos Santos, del Sporting; Jorge Mier, Javier Mier, Diego Pereira y Francisco Álvarez, del Oviedo; Santiago Ortero, del At. Avilés; Pelayo Martínez, del San Claudio; Adrián Tena y Alejandro García Valle, del Astur; Sergio Orviz y Pablo Rodríguez Díaz, del TSK Roces, y Sergio López Fernández y Julián Pérez Álvarez, del Covadonga.

Balonmano

El Grupo pugna por jugar en Plata

El club gijonés espera cerrar la próxima semana un intercambio de plazas con el Granollers B

Gijón, J. J.

La vuelta a Gijón de tres ilustres veteranos como el portero Jorge Martínez, el central Víctor Álvarez y el extremo Javier Anzicu, junto con una prometedora hornada de jugadores jóvenes, muchos de ellos aún en edad juvenil, ha llevado a la directiva del Grupo Covadonga a buscar la manera de poder competir la próxima temporada en la División de Honor Plata. Sería una operación similar a la que ya realizaron en el año 2001 cuando cogieron la plaza del desaparecido Deportivo Gijón Balonmano.

En este caso el acuerdo de intercambio de plazas será con el Granollers B, uno de los equipos que acaba de lograr el ascenso en una fase en la que también participó el Grupo Covadonga pero sin suerte. Las negociaciones entre ambos clubes ya se están produciendo e incluso hay un principio de acuerdo aunque el mismo tiene que ser aprobado por la Federación Española de Balonmano.

Al ser un acuerdo de intercambio de plazas otros clubes no podrían oponerse a la operación lo



Enrique Tamargo. | JUAN PLAZA

que si sucedería en el caso de que uno de los clubes clasificados renunciase a la misma o bien desapareciera. En esta circunstancia la Federación Española sí tendría que ofrecer la plaza en primer lugar a alguno de los equipos que hubiesen descendido esta temporada. En el Grupo se espera poder tener la confirmación de este intercambio la próxima semana.

Jorge Martínez, Víctor Álvarez y Javier Anzicu serían la columna vertebral del equipo gijonés y la que darían experiencia a una plantilla en la que la mayor parte de jugadores sería muy joven. Jorge Martínez se retiró la pasada temporada siendo uno de los mejores jugadores del Naturhouse La Rioja para pasar un año en Estados Unidos. Por su parte Víctor Álvarez retornaría al Grupo tras una temporada en Asobal en las filas del Sagunto. En estos momentos el gijonés se recupera de una grave lesión en una rodilla por lo que no podrá comenzar la temporada jugando. Por último Víctor Anzicu también volvería al Grupo tras más de una década en equipos de fuera de Asturias, todos ellos en la máxima categoría. Con ellos estarían alguno de los juveniles que acaban de quedar campeones de Asturias y varios de los jugadores que forman la actual plantilla, la mayor parte de los cuales también son jóvenes.

De confirmarse que el Grupo Covadonga jugará la próxima temporada en la División de Honor Plata habría derbi local por primera vez en la historia en esta categoría en la que también jugará el Juanfersa Gijón.

De confirmarse que el Grupo Covadonga jugará la próxima temporada en la División de Honor Plata habría derbi local por primera vez en la historia en esta categoría en la que también jugará el Juanfersa Gijón.

Reunión de los veteranos del Grupo

Mañana sábado tendrá lugar una nueva reunión de la Asociación de Veteranos del Grupo Covadonga, que está compuesta por los 200 socios más antiguos. Como en ediciones anteriores los socios veteranos se reunirán a las 12.45 horas entorno al busto de Jesús Revuelta, donde rendirán homenaje a los grupistas fallecidos a lo largo del último año. Luego girarán una visita a las instalaciones para concluir con una comida de confraternización en la que no faltará el buen humor y la entrega de alguna distinción.



Asistentes a la reunión del pasado año.

VELA

El Club de Regatas, en el Regional de clases ligeras

La bahía gijonesa albergará este fin de semana el Campeonato de Asturias de vela ligera para las clases Optimist, Láser Standard y Láser 4.7. La organización de la prueba corre a cargo del Real Club Astur de Regatas, y cuenta con la colaboración de la Federación de Vela del Principado de Asturias. La competición es clasificatoria para el Campeonato de España de las tres modalidades. La organización ha previsto seis regatas, la primera de las cuales será a las 12.30 horas del sábado el domingo las pruebas comenzarán a la misma hora. Se debe finalizar al menos una manga para que el Campeonato tenga validez y los regatistas del club organizador confían en repetir los excelentes resultados del año pasado en que coparon todos los podios.